

## Wichtige Information zur Terminvergabe in Arzt- und Psychotherapeutenpraxen in Baden-Württemberg

## Liebe Patientinnen und Patienten,

unser Anspruch als Arzt- und Psychotherapeutenpraxis ist es, Sie erstklassig zu versorgen. Neben der medizinischen Qualität gehören dazu auch erforderlichenfalls kurzfristige Termine.

Leider wird die Terminvergabe durch eine Reihe von externen Regelungen mitbestimmt, auf die wir keinen Einfluss haben. Aktuell sind beispielsweise durch die Bundesregierung die Mittel für die ambulante Versorgung gekürzt worden. Wir sind der Ansicht, dass hier an der falschen Stelle - nämlich an Ihnen - gespart wird. Gerade Neupatientinnen und Neupatienten werden hier von betroffen sein. Denn all die Schwierigkeiten, die hier aufgebaut werden, haben die Konsequenz:

## Akute Beschwerden werden weiterhin auch akut behandelt. Alles, was medizinisch warten kann, wird aber länger als bisher warten müssen.

Wir bitten Sie dafür um Verständnis!

Ihre Ärztinnen und Ärzte Psychotherapeutinnen und Psychotherapeuten mit ihren Praxisteams in Baden-Württemberg